

CULTE DOMINICAL DU 12 MARS 2023 2^{ème} Culte.

COMMENT ENTRETENIR ET CONSERVER LE REPOS ACQUIS ?

Le repos de Bethesda

Jean 5 :1-16 ; 9 :11 ; LUC 17 :11-19 ; psaumes 89 :20-22.

Frère Rigobert NGOY

Dans la marche avec Dieu, nous avons besoin d'obtenir le repos dans un domaine ou dans un autre. Dans cette marche, nous avons deux sortes de repos, le repos demandé et le repos imposé.

1. Le repos demandé

Le repos demandé est celle qui s'obtient par la prière, qui est sollicité par l'homme. Ce repos est obtenu par suite à une demande et exige de la foi. Celle-ci est donc mise à l'épreuve. Derrière la recherche de repos par l'homme, il y a beaucoup de réalités. A la piscine de Bethesda, tous les malades venaient dans l'espoir d'être guéris, mais pour jouir de ce repos de Bethesda il fallait un effort de la part de chaque malade. C'est en quête de ce repos que tout recours est permis, le cas de l'ambiance autour de cette piscine.

Le seigneur se tient toujours au bon endroit et au bon moment. Jésus-Christ se tint dans un endroit pouvant permettre au paralytique de le voir.

Devant la piscine de Bethesda, le dicton public « chacun pour soi, Dieu pour tous » était bien appliqué, mais Jésus-Christ a prouvé qu'il en était pas ainsi avec lui.

A la question de Jésus-Christ au paralytique : « veux-tu être guéri ? ». Au lieu de répondre simplement par oui ou non, celui-ci se mit à donner des explications comme si Jésus-Christ ne savait pas son problème alors qu'il est omniscient. Dieu nous voit et connaît notre situation ; il n'a pas besoin des explications de notre part pour répondre à nos besoins.

Ce qui est encore scandaleux dans ce récit ce que ce paralytique ne savait même pas qui l'avait guéri. Il en est de même de la plupart qui s'approchent de Dieu par intérêt et dès qu'il sont servis ils s'en vont oubliant le donateur (Dieu). Tu veux obtenir ton repos et le conserver, sois reconnaissant envers Dieu. Consommons notre repos avec le donateur et nous le conserverons.

Demandons à Dieu de nous remplir de son amour lorsque nous lui sollicitons le repos (Jean 5 :42).

Pour conserver le repos demandé, il nous faut :

- Avoir de la gratitude envers Dieu ;
- Avoir de la foi ;
- Demeurer dans la sanctification (faire attention de ne pas retourner dans les péchés d'autre fois) ;
- Etre sensible à la parole de Dieu ;
- Etre discipliné.

2. Le repos imposé

Ce repos est celui qui s'obtient par Dieu lui-même sans aucune intervention de l'homme ; c'est le salut non mérité. Dans ce repos, c'est Dieu lui-même qui en fixe les règles.

Le risque de perdre ce repos est grand car le diable ne cesse de s'acharner sur le bénéficiaire. Moïse, dans Nombres 20 : 2s fut confronté à cette réalité. Pour demeurer dans ce repos imposé, il faut avoir une foi absolue.

Moïse, à cause du peuple et dans son humanité fut écarté de son repos.

Dieu sait que c'est difficile de demeurer dans le repos imposé, c'est ainsi qu'il met devant nous ses instructions que nous devons suivre pour nous y maintenir.

Ainsi bien-aimé, ayons une foi absolue, que l'humanité ne prenne pas le dessus dans le repos imposé.